

La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en los arroyos Meredal y La Braña en Gijón

30 de enero de 2024- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de conservación y mantenimiento en los arroyos de La Braña entre Ceares y su desembocadura y Meredal en Vega.

Estos trabajos se realizan en el marco del convenio firmado con el Ayuntamiento de Gijón para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal, en el que se contempla una inversión de 1.520.000 euros durante los próximos 4 años. Desde que comenzaron las actuaciones el pasado 1 de agosto de 2022 se han invertido 792.538,81 €.

Arroyo de La Braña

Las actuaciones se ejecutan a lo largo de 2000 metros y cuentan con un presupuesto inicial de 16.000 €. Las labores principales consisten en la adecuación de la vegetación de ribera arbustiva con la finalidad de mantener la capacidad de desagüe del cauce y evitar inundaciones.

Arroyo Meredal

Los trabajos se ejecutan a lo largo de 50 metros y cuentan con un presupuesto inicial de 4.000 €. Las labores principales consisten en la adecuación de la vegetación de ribera arbustiva con la finalidad de mantener la capacidad de desagüe del cauce y evitar inundaciones y daños a infraestructuras.

Todas estas actuaciones complementan los trabajos realizados en el 2022 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Gijón antes de la firma del convenio, donde se invirtieron 167.492,66 €.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar

Página 1 de 4



Ubicación de la actuación arroyo La Braña



Operarios desbrozando vegetación dentro del cauce



33071 OVIEDO



PLAZA DE ESPAÑA, 2





Ubicación de la actuación arroyo Meredal



Antes de los trabajos



33071 OVIEDO



PLAZA DE ESPAÑA, 2







Operarios y camión tipo URO durante los trabajos



33071 OVIEDO



PLAZA DE ESPAÑA, 2

